



550 m²

Réf. BSM240178

27 560 000 €

Cap-d'Ail

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CO-EXCLUSIVITE: propriété unique s'étalant sur un terrain généreux de 1200 m² offrant une vue sur la mer. Cette somptueuse demeure, totalisant plus de 550 m² de surface habitable répartis sur quatre niveaux. À l'intérieur, vous serez séduit par une réception somptueuse composée de trois salons spacieux, offrant un espace de vie luxueux et élégant. Deux cuisines entièrement équipées sont à votre disposition pour préparer de délicieux repas, tandis qu'un bureau offre un espace propice à la concentration. Une salle vidéo ajoute une touche de divertissement à cette résidence d'exception. La suite ...

JOINT SOLE AGENT: CO-EXCLUSIVE: unique property set in a generous 1,200 sq m land with sea views. This sumptuous residence has over 550 sq m of living space spread over four levels. Inside, you will be seduced by a sumptuous reception area comprising three spacious lounges, offering a luxurious and elegant living space. Two fully-equipped kitchens are available for preparing delicious meals, while an office provides a space for concentration. A video room adds a touch of entertainment to this exceptional residence. The master suite is a haven of peace, and there are six further en suite ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

